KAB Deutschlands e.V.

Entgeltgleichheitsgesetz einfordern

Die Bundesregierung wird von der KAB Deutschlands und ihren Gliederungen aufgefordert, <u>die weitestgehenden Maßnahmen im Entwurf des Bundesfrauenministeriums zum Entgeltgleichheitsgesetz umzusetzen.</u>

<u>Ziel ist</u>, die bestehende Entgeltlücke in Deutschland von rund 21 Prozent zwischen Frauen und Männern durch <u>wirksame Maßnahmen kurzfristig</u> unter den OECD-Durchschnitt von 15 Prozent zu senken.

Beschluss des Bundesausschusses des KAB Deutschlands e.V. am 24.04.2016